

ひよこ組

- 1・生活や遊びの中で自分で出来た経験を重ね、自信を持つ。
 - ・ 次のクラスへの期待感を持つ。
- 2月には雪が降り、雪に触れて「冷たい」と感触遊びを楽しんだり、散歩に行った先にあった雪を 踏んでみたりと冬ならではの遊びを楽しむことが出来ました。一段と友達同士での関わり合いが増え て、友達の名前を呼びながら、遊ぶ姿も見られるようになりました。また、"一緒に遊びたい""同じ 遊びがしたい"そんな様子もあり、時折おもちゃの取り合いをする事もありますが、保育士と一緒に 貸し借りが出来るようにしていっています。泣いている子がいると真似して教えてくれたり、頭を撫 でに行くそんな可愛らしい一面も見られています。ひよこ組として過ごす時間は残り僅かですが、楽 しく過ごしたいと思います!

あひる組

- 1・進級に期待を持ちながら過ごす。
 - 食器に手を添えながら、スプーンを使って食べようとする。
- 2月は初めての雪が降り、園庭から雪を持って来てお部屋で触って遊びました。「冷たい」「びち ゅびちゃになった | 等、雪遊びならではの感触遊びが出来ました。お外遊びやホール遊びをする時 に靴や上履きを自分達で履けるように練習していましたが、最近ではあっという間に履き終えてし まう子も増えてきました。友達の名前を呼んで関わりを持とうとする姿も増えて、ブロック遊びや おままごとなどをして一緒に楽しんでいます。泣いている子がいると、頭をなでてあげたり、ティ ッシュを持って来て涙を拭いてあげる優しい姿も見られ、とても嬉しく思います。進級まであと1 ヶ月、たくさん遊んでたくさん思い出を作っていきたいと思います!

りす組

- 1・進級に期待を持ち、身の回りの事を自分で自信を持って行おうとする。
- あと少しでぱんだ組!2月の後半より、りす・うさぎ組合同になり1日通して過ごしています。 部屋のレイアウトも少し変わりましたが、戸惑う姿もなく一緒に生活する時間が増えた事により、よ り一層交流を深められるようになってきました。子ども達自身もお兄さん・お姉さんになるという意 識が出て来ているようで、色々な場面で自信を持って行動出来るようになってきています。食事の際 も苦手な物を「これ食べられるから見ててね!」と言いながら自ら進んで食べてみたり、遊びでも色々 な集団遊びに興味を持ち「むっくりくまさんやろう!」「オオカミさんがやりたい!」と子ども達か ら声が上がるようになり、笑顔で遊びを楽しんでいます。 残り 1ヵ月も楽しく過ごしていきたいと思 います。

うさぎ組

- 1・進級に期待を持ち、身の回りの事を自分で自信を持って行おうとする
- ぱんだ組に向けて、りす組と合同で過ごし始めました。今まで以上に進級のわくわくが止まらな い子ども達。「〇〇くんはおにいさん、〇〇ちゃんはおねえちゃんになるんだよねーー」「おおきく なったらはやくはしれるかな」と可愛い会話を交わしています。合同になってりす組の玩具が使え るようになったり、大好きなお医者さんごっこも常設コーナーになりました。お医者さんコーナー では、お友達と一緒にイメージを広げて遊んでいます。お医者さんは、なんと…ブロックのボード をパソコンに見立てて診察しています。まさに今どきのお医者さん。「〇〇ちゃん、いちばんのおへ やにおはいりください。」と自分の体験の再現もしっかり出来て、遊び方もすっかりお兄さんお姉さ んです。患者さんを労わる姿を見ると、優しい気持ちも育っているなぁと嬉しく思っています。進 級まで残り1カ月も楽しく過ごしたいと思います!

ぱんだ組

- 1・進級することに喜びを感じ、期待を持って生活する。
 - 自分の事は自分でしようとする。
- 2 いよいよ進級まであと 1 か月となりました。始まったばかりだと思っていたのに、時 が過ぎるのは早いですね。今月は色々な行事、初めての八石公園、また感染症も落ち着 き元気いっぱいに過ごせていました。最近、皆が好きな遊びはカードゲームです。トラ ンプでババ抜きをお友だちと楽しんでいる子もいます。沢山の絵柄の中から3つヒント をもらって、合っている絵を見つけ出す「スリーヒントゲーム」も人気です。読み札は きちんとあるのですが、読んでいるつもりで自分なりのヒントを出してゲームを展開し ています。自分たちなりの遊びが出来るのは素敵ですね。また、転がレドッチボールを 行っています。とにかくボールに当たらないように、必死に逃げている姿がとっても可 愛らしいです。身体も気持ちも成長を見せているぱんだ組、残り 1 か月、全力で楽しん でいきたいです。

きりん組

- 1・自信を持って積極的に行動する。
 - 年長児になる事に期待を持って過ごす。
- 先月から取り組み始めた当番活動。日直とテーブル拭きに続き、「帰りの会」も行い 始めました。今日1日で楽しかったこと・面白かった事等を日直が1人ずつ発表しま す。1日を振り返りながら、共有し合う事を楽しんだり、人前で話す事で自信に繋がる と嬉しいなあという思いも込めて行っています。毎日、どんなことが印象に残っている のか聞けるので、とても面白いです。

また給食では、個人の状況に応じながらですが、数人ずつ箸を使用し始めました。き りん網にも箸を使う玩具があるので、遊びの中で楽しみながら練習をしています。少し ずつお家でも練習してみて下さい!

進級までの残り1カ月間も、日々の生活を大切にして楽しみ、年長組に向けての期待 を膨らませながら過ごしていきたいと思います!

らいおん組

- 1・就学への期待を持ち、自分で考えながら場面に応じた行動をする。
- 友達と一緒にいろいろな運動遊びに取り組み、多様な動きを楽しむ。
- 小学校まであともう少しですね。卒園遠足、卒園を祝う親と子の観劇会、お別れ会等 の行事を通して、また思い出のページが増えたらいおん組です。

最近、数字への関心が高くなっていて、ヨーグルトに書いてある数字を「何番?」「3 なら○○君、○○ちゃんと同じだね」と会話をしたり、観劇会の席の後ろに書いてあっ た番号を確認していました。英語の時に使っている名札を見て「これだ」と話していた ので、「ローマ字がわかって凄い」と見ていたら、なんと名札に書いてある、自分の誕生 日の数字を見て探している事がわかり、数字への関心が高まっていると実感したエピソ ードでした。

らいおん組として過ごすのは残り僅かですが、楽しく過ごしながらも、自分で考えて 自信を持って行動出来るようにしてきたいと思います。





























